Winterliche Grüße aus unserem Schulgarten

Ausgabe Dezember 2023

Der Winter ist da und mit ihm eine ganz besondere Atmosphäre im Schulgarten. Auch wenn es draußen kalt ist und hin und wieder der Schnee leise vom Himmel fällt, gibt es immer noch viel zu entdecken und zu erleben. In unserem Winter Newsletter möchten wir euch einige spannende Themen rund um den winterlichen Schulgarten vorstellen.



Der Garten wurde von der Garten AG bereits auf den Winter vorbereitet. Das

Laub wurde zusammen gerecht und die Pflanzen wurden zurückgeschnitten.

In der Hoffnung, dass sich vielleicht ein Igel in unserem Garten zum Winterschlaf niederlässt, wurde Laub liegen gelassen.

Auch viele Pflanzen überstehen den Winter durch eine schützenden Blätterdecke. Diese natürliche Überwinterungsstrategie ist wichtig für

ihr Wachstum im Frühling. Außerdem konnten wir einige kleine Kiwis zum Probieren ernten. Das gefiel unseren Kindern besonders gut :) Der Schulgarten kann nun etwas zur Ruhe kommen und die winterliche Stille nutzen, um sich

für den Frühling vorzubereiten.



Obwohl viele Pflanzen im Winter ruhen, gibt es dennoch einige, die auch bei Kälte ihre Schönheit zeigen. Die immergrünen Pflanzen wie Tannen und Eiben sorgen für schöne Farbtupfer. Auch einige tapfere Blumen, blühen bei Kälte. Gerne könnt ihr die winterharten Pflanzen mit eurer Klasse entdecken kommen und ihre Blüten bewundern.

In der kalten Jahreszeit freuen sich unsere gefiederten Freunde über eine zusätzliche Futterquelle. Mit den Kindern aus der

Garten AG werden wir Vogelfutter selbst herstellen, um die Vögel in unserem Schulgarten bei ihrer Futtersuche zu unterstützen.

Wir hoffen, dass euch auch dieses Mal unser Winter-Garten-Newsletter gefällt.

Wir wünschen euch eine wunderbare Zeit im winterlichen Garten und erholsame Feiertage.



Herzliche Grüße
Euer Schulgarten Team